

- 52

## INFORMATION PRESSE

Nantes, le 30 novembre 2022

## Christelle Morançais à votre rencontre

## Soirée débat avec la présidente de Région

Jeudi 8 décembre 2022 à 18h30 à Craon Pavillon Jean-Louis Cousin, Hippodrome de la Touche



Craon
Jeudi 8 décembre 2022 à 18 h 30
Pavillon Jean-Louis Cousin
Hippodrome de la Touche



Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire effectue chaque année des centaines de déplacements de terrain. Depuis plusieurs mois, elle a lancé un nouveau format de rencontre qui lui offre davantage de temps pour partager et échanger avec les habitants et tous ceux qui font la vie de nos territoires. Après la Vendée, la Sarthe, la Loire Atlantique, et le Maine-et-Loire, elle sera en immersion sur le territoire de la Communauté de communes du Pays de Craon les 8 et 9 décembre prochains; elle invite notamment les habitants à venir échanger sur tous les sujets qui les intéressent à l'occasion d'une soirée débat organisée le jeudi 8 décembre à partir de 18h30 à Craon, suivie d'un buffet républicain.

Pour Christelle Morançais, femme de terrain convaincue, sa première responsabilité c'est d'être à l'écoute. Elle explique : « Je viens pour écouter, pour dialoguer, pour partager un moment d'échanges et de convivialité. Je suis absolument convaincue que notre Région, qui dispose de compétences importantes (l'emploi, l'économie, la jeunesse, les transports...), peut avoir un impact encore plus positif pour les territoires. Je veux que nous travaillions ensemble pour faire encore mieux, pour toujours mieux répondre aux attentes, aux besoins et aux ambitions de ceux qui y vivent. »

NB : une invitation presse détaillée sur les différentes visites effectuées sur le terrain par Christelle Morançais les 8 et 9 décembre sera prochainement envoyée à vos rédactions.